
 
  

Présents : Benjamin Vilain , Bruno Hubert , Benoit Guehennec , Matthieu Flegeau , Christophe Couture , 

Yannick Bousseau , Luc Baudais . 

                   Excusés : Patrice Richard , Kilian Trin , Emile Boulaire                   

OBJET :Compte-rendu de réunion 

 

1. Bilan de fin de saison 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Préparation de l’AG du 23 Mai 

 

 

 

 

 

 

 

3. Questions diverses abordées 

 

 

 

 

 

 

 

Le secrétaire: Christophe COUTURE 

Réunion du comité directeur  du   13 Mai  2014 

 Satisfaction  concernant l'organisation matérielle de la saison écoulée 

 Les entraînements loisirs du Lundi et Vendredi se sont toujours déroulés dans un  très bon 
esprit : de 6 à 10 tables en général. 

 Les entraînements compétition du Lundi ont donné entière satisfaction et ceux du 
mercredi se sont aussi déroulés dans un  très bon esprit. (assiduité + écoute) : 8 tables  

pendant toute la saison .  

 Petits soucis sur le créneau Loisirs collège du Mercredi 

 Encadrement :  Julien, Bruno et Benjamin 

 

 Bilan sportif : 
 

MTT1(D1/Pré): Une grosse saison et encore des ambitions… 

MTT2(D1): Une seconde phase difficile et une descente logique. Retour rapide espéré… 

MTT3(D3): Début de phase difficile mais l’équipe s’est bien reprise . 

MTT4(D3): Bon bilan .Une montée tout à fait méritée avec un sans faute en phase 2 

MTT5(D3) :De bonnes choses , maintien vite assuré. 

MTT6(D4) :De bonnes choses , montée envisageable par la suite 

MTT5(D3) :Un bon tremplin pour les jeunes recrues 

MTT/CTT : Belle entente pour une 1
ère

 saison en R1 

MTTcadet : L’ équipe novice a très bien rempli son contrat en étant très impliquée . 

          

           Individuels: Nombreux engagements dans différentes compétitions. 

 15 joueurs se sont mis en évidence sur l'ensemble de la saison lors de diverses compétitions. 

          (Critérium, finales par classement, championnat du Morbihan…) 

          7 jeunes loisirs ont participé au circuit jeune cette année  

 Présentation de l'ordre du jour: Rapport d’activités, bilan sportif, orientations 2014-2015, 
bilan financier et budget prévisionnel,. 

 Discussions sur le futur comité directeur en fonction des sorties et entrées éventuelles. 

 Discussions sur les récompenses à remettre lors de l’AG.  

 Benjamin V. se charge de la réservation pour le traditionnel repas suivant l’AG 
 

 Organisation des entraînements de fin de saison. Après l’AG 20h/22h les Lundi et Vendredi 

 Préparation de la soirée du 17 Mai 

 Les subventions de l'OMS se montent à……….. € pour 2014  

 Bilan casse croute 

 Recrutement pour la saison prochaine….. 
 

 

 

 


